

Découvrons Louvain-la-Neuve pour les 50 ans de cette ville hors du commun !



A l'occasion des 50 ans de Louvain-la-Neuve, les professeurs de P3 et P4 ont demandé à leurs stagiaires de faire découvrir l'histoire de Louvain-la-Neuve.

Le lundi 15 mars après-midi, les stagiaires ont donc organisé un parcours dans Louvain-la-Neuve avec douze balises.

Avant de commencer, nous avons formé 11 groupes de +- 8 élèves venant des 4 classes. Chaque groupe était accompagné

d'un stagiaire ou d'un professeur.

Nous sommes partis dans Louvain-la-Neuve. Les groupes se sont rendus à la balise portant leur numéro pour commencer le parcours.

Chaque élève a reçu un carnet de route et devait le remplir à chaque étape. Dans ce carnet, il y avait des dessins à compléter, des questions sur des personnes ou des monuments, un texte à trous, des photos à comparer entre "autrefois" et aujourd'hui et un jeu de différences.

La météo nous a joué des tours. Nous avons eu des grêlons, de la pluie, du vent, un peu de soleil. Bref, c'étaient de vraies giboulées de mars.

Le programme était un peu chargé et nous avons dû nous dépêcher de finir.

C'était sympa de découvrir la ville en se promenant et en s'aérant !

Quelques avis sur notre sortie :

« C'était très chouette parce qu'on a pu un peu sortir de l'école et pas rester tout le temps sur sa chaise. J'ai appris beaucoup de choses sur LLN. » Julie

« C'était une belle journée et j'ai tout aimé sauf la météo. J'ai appris que le lac de LLN est un lac artificiel. » Hugo

« Je trouve que c'était bien de se balader et de prendre l'air (même s'il faisait froid). J'ai appris plein de noms de bâtiments, de parcs et de places. » Noah

« C'était chouette car les stagiaires ont bien fait ça et ça m'a plu. J'ai appris à mieux connaître LLN. » Constance

« J'ai bien aimé parce que c'était drôle. J'ai appris que LLN a 50 ans et que la première brique a été posée en 1971. » Soufiane

« C'était sympa de découvrir la ville en se promenant et en s'aérant. Avant, le lac était boueux et ça m'a étonné. » Marius

« Cette activité était très chouette car on mélangeait les classes. J'ai appris pourquoi la place de l'Accueil est ronde. » Charline

« J'ai trouvé ça très chouette de découvrir LLN. J'ai découvert qu'autrefois, le lac était un champ et aussi qu'Yves du Monceau de Bergendal était bourgmestre d'Ottignies et fondateur de LLN. » Arthur

« C'était très chouette parce qu'on était en groupe. » Athénaïs

« C'était génial parce que maintenant on connaît des choses sur LLN et on pourra expliquer à nos parents. » Maissam

« Je me suis amusée parce qu'on a été dehors. Aujourd'hui, LLN est très grande par rapport à avant. » Lauranne

« J'ai bien aimé car il y a eu une drôle de météo. J'ai appris que le lac était un lac artificiel. » Mohamed

« Trop cool, j'ai appris le nom de celui qui a fait la statue des amoureux. » Rosa

« C'était amusant car j'ai découvert LLN. J'ai appris que LLN était devenue une "grande" ville. » Noora

« C'était chouette parce qu'on a appris beaucoup de choses comme la façon dont LLN s'est construite. » Vincent

« J'ai appris que LLN était magnifique. C'était gai de marcher et de prendre l'air. » Ninon

« C'était très chouette de sortir avec la Covid 19 parce que ça faisait longtemps. J'ai appris des choses sur LLN pour ses 50 ans. » Jeanne



Après cette visite, Manon, notre stagiaire, nous a fait observer d'autres photos pour que nous découvriions les changements dans Louvain-la-Neuve et pour que nous apprenions à distinguer un paysage rural (la campagne) d'un paysage urbain (la ville).

Marie nous a présenté une petite vidéo retraçant les grands moments de l'histoire de Louvain-la-Neuve, y compris celle de notre école. Nous avons ensuite reçu des photos à replacer dans l'ordre chronologique et à coller sur une ligne du temps. Que de changements en 50 ans !

La voici : <https://spark.adobe.com/video/EoWAheTr8nVII>

Article rédigé en collectif par les élèves de P3 Marie